



Salle Saint Bruno

# RAPPORT MORAL 2022



**Association Salle Saint Bruno**

9 rue Saint-Bruno, 75018 PARIS

[contactssb@sallesaintbruno.org](mailto:contactssb@sallesaintbruno.org) // 01 53 09 99 22

[www.sallesaintbruno.org](http://www.sallesaintbruno.org)

Média de quartier de la Goutte d'Or : [www.gouttedor-et-vous.org](http://www.gouttedor-et-vous.org)

En 2022, on a gagné le pompom ! Pauline nous a rejoint et, convaincue qu'une direction est structurante, je crois bien que nous avons trouvé une perle. Alors, merci, merci Pauline du travail accompli, de ton engagement et, d'avoir transformé ton sprint de départ en course d'endurance. Entourée de l'équipe, notre "Team de choc" -au passage je salue le travail de chacun·e et votre implication qui nous honore- ensemble vous avez réussi à rétablir une situation ce qui, je dois bien l'avouer, m'a soulagée. La présentation du rapport d'activité donne à voir le travail accompli aux côtés des bénévoles que vous savez impliquer dans vos projets.

S'agissant de bénévoles, pour travailler de manière rapprochée avec le bureau, je vous dois un grand merci également. Merci d'être ce que vous êtes, merci de répondre à toutes mes angoisses, mes joies, mes invitations au bar.... Un verbatim du trésorier me revient pour vous illustrer mes propos « *J'ai senti que tu étais stressée, alors j'ai pris en main le travail sur la grille des salaires, parce que j'aime pas voir ma copine stressée* ». Voilà, la solidarité en acte !

A ces propos liminaires, je tiens à souligner et revendiquer que notre projet est politique, revendiquons et faisons vivre le droit de participer à l'organisation de la société, de nous exprimer, de critiquer, de nous révolter parfois. L'esprit de la Loi 1901 sur la liberté associative est fragilisé, remis en question par le fameux « Contrat d'engagement Républicain » que l'Etat nous oblige à signer pour recevoir des subventions (53 dossiers, 53 signatures ☺) depuis 2021. Comme si l'on pouvait douter de notre engagement et attachement à la République. C'est aussi le CER qui sert à dissoudre et museler les associations, « *on vous paie c'est déjà sympa alors, fermez là* », voilà en substance ce qu'on nous renvoie.

Il va pourtant bien falloir qu'on l'ouvre encore et en grand, les échos sur la future géographie des QPV ne sont pas réjouissants, qui imaginerait voir le périmètre de la Goutte d'Or diminuer ou pire... disparaître de la Politique de la Ville ? Il y en a qui ose... Cher·es camarades, il va falloir se serrer les coudes, s'organiser et lutter, comptez sur moi pour y participer ! Seul un regret déjà identifié dans ce rassemblement à venir, Charlotte HIEAUX nous manquera.

Charlotte, tu nous manques, tu nous manques, tu nous manques et tu vas nous manquer encore plus terriblement que ces quelques jours déjà passés sans toi. Si on a tenté de recouvrer ton esprit dans quelques verres avec Sylvain, l'amertume n'avait pas la même sapidité. Cette amertume prenait le sens d'un sentiment durable de tristesse mêlée une injustice du sort, alors qu'avec toi elle avait un sens bien plus propre que figuré. C'est bien ta figure que l'on regrette, ta bouille souriante et vaillante !

Comptes bien sur nous pour faire vivre cette énergie, on en regorge. Les combats nous unissent, je sais nos liens de solidarité puissants, notre conviction sans faille qu'une société plus solidaire mérite d'être défendue.

Je termine par rappeler qu'après plusieurs discussions au Conseil d'administration, nous engageons 2023 avec une modification des statuts qui vous sera présenté dans quelques instants. Ils permettront d'accueillir de nouvelles associations, renouveler nos dirigeant·es, pour faire place à de nouvelles personnes, entendre de nouvelles voix et réflexions. C'est aussi un esprit démocratique qui nous anime !

Cécile SAJAS,  
Présidente